

我が家のネコちゃん

家族になった日

2023年 10月 25日



ネコちゃんの名前



ネコちゃんの近況など一言

ご報告が遅くなり申し訳ありません。我が家にスマイレちゃんが来てから約5か月がたちました。

12年間つれそった愛犬を病気で亡くしてから1年が経過し、新しい家族を迎えたいと思いセンターへ訪れました。初めての猫の飼育への不安などを職員さんや獣医さんの方にたくさん相談にのっていただき感謝の気持ちでいっぱいです。センターの皆さんに大事に育てていただきとっても穏やかで人懐っこいよい子で、家族全員スマイレちゃんにメロメロです。おうちになれるのも早くご飯やうんち、おしっこもばっちりでした。爪切りや最近では足の裏のカットなどもさせてくれるようになりました。スマイレちゃんのお世話を通して家族の会話も笑顔も増えて毎日幸せをもらっています。スマイレちゃんはブラッシングが大好きで、ブラッシングで抜けた毛で作った毛玉ボールで毎日激しく元気に遊んでいます。

これからも我が家で幸せに暮らしてもらえるように大事なお世話していきます。この度はとっても素敵なお縁をありがとうございました。

ホームページへの掲載 可